

Poireaux : 41 jours de crise au 16 mars-en

12/05/2022



## Fruits & Légumes

Il aura suffi d'un accroissement des surfaces de 6 %, qui s'est traduit par une hausse de seulement 2 % de la production, pour que les prix s'effondrent. Il est vrai que la douceur du climat n'a pas favorisé la demande. En février 2022, ils sont inférieurs de 34 % à ceux de la même période de 2021 et de 50 % par rapport à la moyenne sur cinq ans. En attendant, au 16 mars 2022, le secteur est déclaré en crise depuis 41 jours.

[EN SAVOIR PLUS](#)